
 

平成３０年８月３０日 

１学年 

 

1学年の生徒全員を 対象とした宿泊勉強合宿を志賀ハイランドホテルにて実施しま

した。（８月２２日～２５日）。 

国語・数学・英語の講習では、基礎学力の定着を目指し、講習後には、毎回、自習時

間を配置し、自学自習の習慣化を図りました。 

自習時間にはサポートティチャー（大学生の OB ・OG）が各教室に待機し、多くの

生徒が質問し、学習内容の理解に励んでいました。 

夏季休業期間から、２学期に向け、学習習慣のスムーズな移行が図れました。 

 

＜生徒の感想＞ 

 自習の時間だけでなく、休みの時間などでも勉強をした。家ではなかなかここまで勉強ができな

かったが、今回の合宿で勉強の仕方などいろいろ確認することができたため、それを２学期につ

なげていきたいと思う。 

 夏休み入ってまともに勉強時間を取ることができてなかったので今回の勉強合宿はとてもいい機

会になりました。自習時間も集中して勉強に取り組めたのでよかったです。 

 学習習慣がこの短期間に身に付いたとは思えませんが、合宿ではこれまでにないほど集中して

学習に取り組めたと思います。 

 自習時間があるときには次の授業のテストの勉強をした。この習慣をこのまま維持していきた

い。 

 夏休みの間で崩れた自分の中のリズムを大幅に直すことができた。また、生活リズムも直すこと

ができ、結果的に勉強に積極的に取り組むことができた。 

 この勉強合宿では各教科の授業よりも自習の時間の方が圧倒的に多かったためその時間にど

れだけ集中して学習に取り組めるかが大事だと思っていた。 実際は少し集中の欠ける時間はあ

ったものの、自習の時間のほとんどを有効に使い、自分の学習に集中して取り組めたと思う。こ

の感覚を忘れずに二学期以降も毎日の学習の継続に努めたい。 

 夏休み部活や文化祭の準備で忙しく学習が疎かになっていたと思います。今回の夏合宿を通し

て、2学期以降学習を頑張りたいと思うことができました。2学期以降は学習に励み、より良い習

慣付けができればよいと思います。 

 勉強合宿で授業を終えた後に自習をすることによって、自学自習の習慣がつきました。 この習

慣を 3年間継続していきたいと思います。 

 自分は今まであまり小テストの勉強をする本気で行っていませんでしたが、今回の勉強合宿では、

真面目に小テストの勉強をして、今まで取ったことがないような良い点数を取れることが出来まし

た。なので、学習習慣を確立出来たと思います。 

 夏休みを通して、時間にも余裕が生まれ、勉強の習慣が身についていなかったが、この 4日間で

集中的に取り組んだことにより、進んで勉学に取り組むことの抵抗を感じることがなくなったと思う。

その点では非常に有意義な合宿になったと感じ、本来の目的を達成することができたと思う。 

１学年 勉強合宿 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


